

Rotarios darán uso a desechos de tipo doméstico

Miguel ANGEL BARRAGAN

Los gobernadores de los Distritos Rotarios 221 de España, Vicente Carmenatti y 419 de Veracruz Carlos Campos Echeverría, firmaron un convenio de colaboración para entre otros aspectos, apoyar con tecnología europea un plan piloto ecológico que los rotarios de Alamo, al norte de la entidad, han implementado para la recolección y tratamiento de la basura.

Este convenio que es la vez un hermanamiento entre el club Rotario del norte de España y el del Estado de Veracruz, será también para promover entre ambos, la inversión y la promoción turística.

El proyecto ecológico que llevan a cabo los rotarios de Alamo, Veracruz, aporta en estos momentos experiencias para luego aplicar este mismo programa en pequeñas... (12-A)



Vicente Carmenatti, del Distrito Rotario 221 de España, y Carlos Campos, del 419 de Veracruz.

ciudades del estado, donde aún no se resuelve el problema de la basura.

Con el apoyo de los Rotarios de España representados por Vicente Carmenatti Francia, podría transferirse a Veracruz la tecnología para el aprovechamiento de la basura con la que se pueda generar energía, tal y como se hace ya en Europa.

Este proyecto que incluso es parte de los programas de la Comunidad Económica Europea, no es costoso, indicó Carlos Campos Echeverría, gobernador del Distrito 419 del estado de Veracruz.

De antemano, aseguró el apoyo de los rotarios de Veracruz para el programa de saneamiento que anunciará el ejecutivo estatal el próximo de junio, porque eso es también -dijo- colaborar y ayudar a la población.